

Fuente:Laautenticadesensa

Fecha:25/09/10

Título:El plan "Más vida" impulsó un nuevo encuentro para fomentar la importancia de la Lactancia Materna

Link: <http://www.laautenticadefensa.com.ar/noticias.php?sid=77662>

El Plan "Más Vida" impulsó un nuevo encuentro para fomentar la importancia de la Lactancia Materna

El objetivo es fortalecer el vínculo entre las madres y los niños nacidos y por nacer, favoreciendo así el desarrollo armónico y equilibrado de la familia. También, durante la charla las profesionales de la salud se refirieron a la importancia de la planificación familiar.



Una gran cantidad de madres y futuras mamás participaron de la charla.

El Plan "Más Vida", dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano, efectuó un nuevo encuentro con madres y futuras mamás con la intención de fomentar la importancia de la lactancia materna en el desarrollo físico y psíquico de los niños, en las instalaciones del Centro Integrador Comunitario (CIC) del barrio Lubo,

El encuentro estuvo encabezado por la Coordinadora del Plan "Más Vida", Lic. Graciela Martínez y las Dras. Verónica Martínez, Obstetra, y Graciela Melillo, Pediatra, e incluyó la proyección de un video de la Sociedad de Pediatría de la Argentina sobre la Lactancia Materna y un interesante y auspicioso intercambio entre los presentes y los profesionales, a los efectos de despejar dudas, inquietudes y otras cuestiones con respecto al cuidado y crianza de los niños.

Este es el segundo encuentro que realizamos con integrantes del Programa Comadres con el objetivo de fortalecer el vínculo entre las madres y los niños nacidos y por nacer, favoreciendo así el desarrollo armónico y equilibrado de la familia", afirmó la Lic. Graciela Martínez.

Asimismo, durante la charla las profesionales de la salud se refirieron a la importancia de la planificación familiar, informando sobre métodos anticonceptivos y otras consultas que surgieron en la misma a partir de un "buzón de dudas" disponible en cada encuentro con el objetivo de facilitar la participación de las futuras mamás.

De esta manera el Plan "Más Vida", continúa trabajando en conjunto con las instituciones de la comunidad en promover la salud del binomio madre-hijo, haciendo especial hincapié en la protección de los niños por nacer.